



一年をふりかえって

今年度も残すところ1ヶ月となりました。特に6年生は卒業まであとわずかとなりました。わたしたちの竜王小学校での学校生活を最後までよろしくお願ひします。さて、3月はこれまでの学校生活をふり返り、4月からの新しい学年に向けて準備をはじめる時期です。そこで「空はさみどり」学校だよりで、これまでの学校生活をふり返ってみます。



<https://ryuo-es.wixsite.com/ryuo-es>
学校 HP

4月~5月

4月、新1年生59名を迎えて全校児童みんなが体育館に集い入学式を行いました。みんな新鮮な気持ちで新学年がスタートしました。「竜チャレ」にもしっかりと取り組むことができ、朝から元気な声や計算、漢字に挑戦する姿が頼もしかったです。



たんぼのこ田植え

5月には、5年生の「たんぼのこ」で田植えも無事に行うことができました。また、4年生は「やまのこ」で高取山に行き、森林の大切な役割を学びました。

6月~7月



校内音楽会

音楽会に向けて練習を積み重ねてきました。お家の方にも見に来ていただくことができ、練習の成果を思いっきり発揮することができました。とても暑い夏になり、熱中症にならないよう注意をしながら様々な活動を行ってきました。3年生は牧場や工場などの見学に、4年生は雪野山や学校付近の川の探険に行きました。仲よし学級はヤンマーミュージアムに校外学習に出かけました。また、5年生は、フローティングスクールに出かけ、雄大な琵琶湖の自然を肌で感じることができました。水泳の授業もしっかりでき、PTA保体部主催の着衣泳は4年生と6年生で行うことができました。そして、楽しみにしていた夏休みを無事に迎えました。

9月

8月28日から2学期が始まりました。楽しみにしていた校外学習の季節を迎えました。9月は、4年生がデジタルスタードームで星の学習と信楽での陶芸体験、3年生が栗東歴史民俗博物館で昔のくらしを学び、日清食品工場の見学もしました。そして、6年生は今年度、防災についての学びを深めるため阪神淡路方面への修学旅行を一泊二日で実施しました。みんなで過ごした一泊は忘れられない一生の思い出になりました。



修学旅行

10月~11月

暑さ対策のため、運動会は、10月に行いました。6年生のリードのもと赤組、黄組とも応援パフォーマンスで力をそんぶんに発揮しました。また、どの学年もみごとに演技を披露し、リレーも見応えがありました。みんなが一生懸命にがんばる姿が見られ、とても素晴らしい運動会になりました。そして、運動会が終わると再び校外学習。1年生は希望ヶ丘



運動会



竜小まつり

公園、2年生はみなくちこどもの森での自然体験を行いました。5年生は大阪市立科学館と朝日新聞大阪工場での見学など学校ではできない経験ができました。

また、11月には竜小まつりも行いました。どの学年も、生活科や総合的な学習の時間の学びをしっかりとめ、工夫して発表することができました。

12月

中休みを利用して行ってきた体力作り。びわ湖ジョギングに取り組み長い距離を自分のペースで走る練習をしました。ジョギング大会はボランティアさんの見守りの中、練習の成果を発揮し長い距離を走りぬくことができました。最後まであきらめずにやりぬくことを学びました



ジョギング大会

1月~2月

6年生を送る会



輝かしい令和7年を迎えました。6年生のサンキューフェスティバルや4年生の2分の1成人式などみんなの成長を見ていただく機会を持つことができました。また、お世話になった6年生に喜んでらおうとどの学年もしっかり準備をし、心に残るすてきな六送会を行うことができました。卒業式、新年度に向けてこれからもがんばりましょう。

(保護者の皆様へ)

一年間ありがとうございました。

2月15日(土)には保体部、環境部の役員の皆様をはじめ、多くの保護者の方の参加によりPTA環境整備作業を実施いただきありがとうございました。ピオトープや側溝の清掃作業、遊具のペンキ塗りなど日頃なかなかできないところを丁寧に仕上げていただきました。子どもたちも大喜びでリニューアルされた遊具を楽しんでいます。PTA役員の皆様をはじめ一年間本当にお世話になりました。今後ともよろしくお願いいたします。

また、今年度も様々な教育活動の中で地域の方々にボランティアとしてお世話になりました。おかげさまで充実した学習を行うことができました。心より感謝申し上げます。

離任式はオンラインで

離任式については、今年度もオンラインにて実施する予定です。

パスワードによりセキュリティを確保したうえで学校ホームページを通して動画配信いたします。詳細につきましては、追ってお知らせいたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。